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第 ２７ 回 例 会 報 告（２月８日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５０名          ・出席数   ３２名          ・欠席数  １８名 

・当日出席率   ６９．５６％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞原､檜垣(俊)､平田､吉良､小堀､近藤､松木(徹)､中村､大澤､岡田､岡本､大河内､田中､矢野 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､光藤､白石 

<1/27欠席補填>(1/22今治北)原､檜垣(俊)､平尾､吉良､久米､松木(徹)､宮道､村上(修)､中村､西信､大河内､坂本､ 

田崎､山本  (91/30今治南)青野(淳)､平田､冠､木村､小堀､松木(久)､村上(裕)､尾越､八木(伸)､ 

(1/28ライラ)阿部 

◇会長報告・2月 1日の理事会にて例会プログラムの更新と花見夜間例会をマリエール今治にて 4月 5日(木)に家 

族例会(配偶者 4,000円、お子さま 2,000円)として行うことが決まりました。 

・次年度 IMを愛媛第 I分区・第 II分区合同で開催してはどうかとの提案がなされ、アンケートの依頼  

が来ています。この件に関しての例会参加者挙手は賛成 12、反対 0、どちらでも可 16でした。 

◇幹事報告・ロータリー手帳ご希望の方はお知らせください。1冊 600円です。 

・今治北 RC水源の森事業(ケヤキ植栽)を 3月 4日(日)9時〜10時 30分、玉川町にて行います。雨天時 

は 3月 18日(日)に順延。欠席補填対象になりますので参加ご協力をお願いします。 

◇親睦活動委員会・誕生日スピーチ・河野通則会員(55歳)：お客さまと一緒の海外研修旅行中に誕生日を迎えました。   

しかしどうもその旅行でインフルエンザをもらってきたようです。病院で検査するまでマスク未着用で

した。今後はマスク着用を徹底します。▼坂本孝弘会員(44 歳)：2 月 4 日の愛媛マラソンに今治 RC の

看板を背負って出場してきました。23km地点で膝を故障しましたが救護所でテーピングを施してもらい、

3度目の挑戦で 2度目の完走を果たしました。タイムは 5時間 55分 46秒。前回より 3分縮めました。

▼松木久和会員(56 歳)：昨年同時期が 90kg。太りすぎですので必ず減量すると申し上げましたが、現

在 95kg。今治は食べるものが非常に美味しく、完食を続けて 100kgが近づいてしまいました。再度減量

に取り組み、来年は 90kgを切っておきたいと思います。 

2017-2018年度インターシティ・ミーティング報告 
◆八木正史幹事(全体報告)：IMが2月3日(土)、飯尾ガバナー補佐の東予RCをホストに西条市立丹原文化会館で開催

されました。今回のテーマは「クラブの特性を生かそう」。今治RCは19名が参加、9クラブ合計で186名の登録で

した。柳澤ガバナーの挨拶で紹介された「楽観主義こそロータリーの魅力。しかしただ夢見る人が集まる場所で

はない。スキルと能力、奉仕を通じた思いやりのある人が集まるところ、それがロータリー」という昨年7月に亡

くなったRI会長エレクトでウガンダのサム・F・オオリ氏のことばが印象に残っています。佐々木善教パストガバ

ナーによる講評は「IMは知識を広め深めると共に分区内の会員親睦を図るもの。同様にいろいろなところにメイ

クアップをして、他RCとの交流も深める必要がある」というお話。IMは半年前からご案内させていただいていま

す。入会3年未満の方は次年度、必ず予定を空けていただくようお願いします。◆青野淳一会員（第一部 基調講演）：

「私と愛媛と575 〜あなたも今日から俳人になれる〜」というテーマで元NHKアナウンサーの八木健氏による講

演。現在は萬翠荘館長の傍らCATVに俳句番組を持つ氏は静岡県出身。参加者を巻き込んで終始笑いありの講演で

した。俳句は詩であり、非科学的なことが俳句の魅力。それゆえ日本一の俳句は松尾芭蕉「閑さや 岩にしみ入

る 蝉の声」と紹介されました。同様に自身の「ベネチアの 毛皮の女に 道譲る」という句を例に挙げ、俳句

は言葉のスナップ写真だとも。講演の中で阿部真弓会員が友の会OBとの思い出を詠んだ川柳「成人し 酒酌み交

わす 嬉しさよ」が賞をもらいました。また、壇上に上げられた越智大輔会員との一問一答から「上半身 やや

後方に 中ジョッキ」、私とは「初めての 浮き輪につかまり 泣く吾子よ」が誕生しています。◆越智大輔会

員（第二部 フォーラム）：各クラブ会長によるパネルディスカッションで「おらがクラブ自慢」。まずはバナーの紹

介で今治RCはタオル生地で高価なものだと西本会長が報告。東予RCや西条RCは石鎚山が印象的でした。各クラブ

の報告で多かったのは奉仕活動、夜間例会でしたが、川之江RC宇髙会長はラテンダンスが得意といったものもあ

りました。我らが今治RCは西本会長が奉仕活動や野球、友の会などの写真を軽快に発表。「スピーチは 今日も

快調 終わりかな」と締めて会場が沸きました。 

次 回 例 会（２月２２日） 

【 ロータリー創立記念例会 】 

     ＜配偶者誕生祝＞ 平尾 浩一郎氏（2/25） 辰巳 和久氏（2/28） 

〔 俥屋 〕 

 


